

Collège des Frères

Jaffa

B.P. 8251 code postal 6108201

www.collegedesfreresjaffa.org



מס' 500703863 N°

בית-ספר פרר

רח' יפת 23, יפו

ת.ד. 8251 מיקוד 6108201

09.07.2023

À l'attention de L'Œuvre d'Orient

Excellence,

Comme vous le savez, le Collège des Frères de Jaffa a été créé en 1882 par les Frères Lassaliens venus de France et est aidé par votre œuvre depuis ses débuts. Fidèles aux préceptes de leur fondateur, les Frères ont pour vocation l'éducation et promeuvent un enseignement de qualité, dédié à tous, fille comme garçon, riche ou pauvre, sans distinction ethnique, sociale ou religieuse. Ainsi, forts de l'héritage chrétien, les Frères agissent pour la réconciliation et la paix.

Loin des difficultés qui pouvaient exister entre les communautés religieuses, les écoles Lassaliennes de Terre-Sainte ont été les premières à être au service de tous. Aujourd'hui, et ce malgré les violences qui traversent la société, les élèves y sont éduqués ensemble, jouent ensemble, réfléchissent ensemble et s'éclairent les uns les autres. Les Frères ont pour mission de créer des ponts entre les communautés dans une société en grande tension.

L'enseignement du français est la pierre angulaire de l'établissement mais n'a en aucun cas remplacé les langues d'origine de ses élèves. Il agit au contraire comme un ferment d'unité. La seule devise qui vaille dans l'enceinte de l'école est la fraternité.

Dans un pays de plus en plus fragmenté, en proie à de farouches affrontements idéologiques et où la coexistence arabo-juive semble impossible, le collège des Frères est l'un des uniques vecteurs de réconciliation et d'ouverture à l'autre. Il n'est pas rare de voir des écoliers dont les parents, grands-parents et même arrière-grands-parents ont été eux aussi élèves de l'établissement.

Malheureusement, l'école a subi au cours de ces dix dernières années de très fortes réductions des financements publics, mettant son avenir en péril. Chaque année, le budget est scrupuleusement étudié. De plus en plus de parents ne peuvent plus payer les frais de scolarité depuis le Covid et l'établissement fait tout son possible pour ses élèves.

Il devient urgent pour le Collège de trouver des solutions afin de préserver son modèle éducatif : la scolarité de 150 élèves en dépend et ainsi l'avenir de nombreuses familles. Ce projet unique et essentiel ne doit pas disparaître.

C'est pour que l'établissement puisse demeurer ce lieu d'interaction, d'échange et d'excellence que nous nous tournons vers vous. Pour perpétuer leur mission, les Frères des écoles chrétiennes ont besoin plus que jamais de votre soutien. Grâce à vous, les élèves pourront poursuivre leur scolarité, véritable enjeu de réconciliation face aux grandes tensions vécues actuellement en Terre Sainte. Les valeurs que nous portons sont indispensables pour envisager un jour la paix. Elles s'inscrivent dans notre mission de chrétiens. Monseigneur, continuez à porter notre voix.

Nous vous remercions très sincèrement pour votre aide et nous vous demandons de nous porter dans vos prières.

Frère Francisco Ordoñez
Responsable de la communauté



The image shows a handwritten signature in blue ink that reads "Francisco Ordoñez". To the left of the signature is a circular blue stamp. The stamp contains a five-pointed star in the center and the text "COLLEGE DES FRÈRES" at the top and "YAFFA-ISRAËL" at the bottom.